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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:     Abelardo Ferreira Mendes (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Presente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Presente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Ausente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Presente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Daniel L. Costardi 14 

Coordenador de Juízes:                        Fabrício Pinotti 15 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 18 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 19 

 20 

1. Orçamento Realizado: Com a palavra, Sr. Daniel Costardi apresentou o orçamento realizado 21 

até o mês de agosto de 2018. O total de entradas apresentou o realizado de R$ 21.263.141, 22 

contra o orçado de R$ 21.562.200 e a variação negativa de R$ 299.059. Posteriormente, 23 

detalhou os valores referentes a receita, o Stud Book apresentou o valor realizado de R$ 24 

7.211.953 contra o orçado de R$ 7.404.200 e a variação negativa de R$ 192.247. A taxa de 25 

fomento apresentou o realizado de R$ 1.461.313 contra o orçado de R$ 1.400.000 e a variação 26 

positiva de R$ 61.313. As anuidades tiveram o realizado de R$ 5.112.348 contra o orçado de R$ 27 

5.000.000 e a variação positiva de R$ 112.348. O realizado nas entradas operacionais totalizou o 28 

valor de R$ 15.288.652 contra o total orçado de R$ 15.542.200 e a variação negativa de R$ 29 

163.548. Ato contínuo, o Sr. Daniel Costardi apresentou os valores provenientes das entradas 30 

dos eventos, o Campeonato Nacional apresentou o realizado de R$ 2.895.259 contra o orçado de 31 

R$ 2.800.000 e variação positiva de R$ 95.259. O Congresso Brasileiro apresentou o realizado de 32 

R$ 2.755.952 contra o orçado de R$ 2.800.000 e a variação negativa de R$ 44.048. O valor total 33 

das receitas provenientes dos eventos apresentou o valor de R$ 5.974.489 contra o orçado de R$ 34 

6.110.000 e a variação negativa de R$ 135.511. Seguidamente, detalhou as receitas 35 

concernentes ao Stud Book, taxa de registro apresentou o realizado de R$ 1.547.245. Multas 36 

apresentaram o realizado de R$ 1.429.052 contra o orçado de R$ 1.300.000 e a variação positiva 37 

de R$ 129.052. Transferência de propriedade apresentou o realizado de R$ 1.284.209 contra o 38 

orçado de R$ 1.250.000 e a variação positiva de R$ 34.209. As receitas provenientes do Stud 39 

Book apresentaram o valor total de R$ 7.211.953 contra o orçado de R$ 7.404.200, sendo 40 

variação negativa de R$ 192.247. Em seguida, o Sr. Daniel Costardi apresentou a curva ABC, 41 

sendo a principal receita a taxa de registro com 21,45% do total, seguido das multas (19,82%), 42 

transferência de propriedade (17,81%), programa de transferência de embrião (15,72%), 43 

relatório de serviço reprodutor (13,25%), registro de animal sêmen congelado (4,95%), 44 
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nascimento de animal importado (3,38%), taxa exame DNA / HYPP (1,19%), taxa de chipagem 45 

(1,00%), importação de sêmen congelado (0,65%), diversos (Sufixo/Pedigree/Outros) (0,52%) e 46 

segunda via de certificado (0,25%). Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi apresentou os valores 47 

concernentes as despesas, o realizado acumulado apresentou o valor de R$ 21.843.635 contra o 48 

orçado de R$ 19.480.000 e a variação negativa de R$ 2.363.635. Posteriormente, detalhou as 49 

despesas com o pessoal, os Recursos Humanos apresentaram o realizado de R$ 3.590.824 50 

contra o orçado de R$ 3.400.000, sendo variação negativa de R$ 190.823. Os benefícios 51 

apresentaram o realizado de R$ 797.336 contra o orçado de R$ 800.000 e a variação positiva de 52 

R$ 2.664. As despesas com o pessoal apresentaram o realizado de R$ 4.404.272 contra o orçado 53 

de R$ 4.279.000. Em seguida, detalhou as despesas concernentes aos eventos, o Congresso 54 

apresentou o realizado de R$ 3.768.488 contra o orçado de R$ 3.400.000 e a variação negativa 55 

de R$ 368.488. O Campeonato Nacional apresentou o realizado de R$ 5.057.948 contra o orçado 56 

de R$ 3.763.000 e a variação negativa de R$ 1.294.948. Associações e Núcleos apresentaram o 57 

realizado de R$ 669.117 contra o orçado de R$ 660.000 e a variação negativa de R$ 9.117. O 58 

projeto de Equoterapia apresentou o realizado de R$ 281.101 contra o orçado de R$ 285.000 e a 59 

variação positiva de R$ 3.899. As despesas com evento totalizaram o realizado de R$ 12.950.299 60 

contra o orçado de R$ 10.743.000. Ato contínuo, detalhou os valores referentes as despesas 61 

operacionais, o curso de juiz apresentou o realizado de R$ 33.496 contra o orçado de R$ 30.000 62 

e a variação negativa de R$ 3.496. As despesas com regularização de esporte equestre 63 

apresentaram o realizado de R$ 250.808 contra o orçado de R$ 270.000. As despesas bancárias 64 

apresentaram o realizado de R$ 463.858 contra o orçado de R$ 450.000 e a variação negativa de 65 

R$ 13.858. As despesas operacionais apresentaram o total realizado de R$ 3.867.986 contra o 66 

orçado de R$ 3.828.000. Subsequentemente, detalhou os valores dos investimentos em 67 

Tecnologia da Informação teve o realizado de R$ 415.726 contra o orçado de R$ 490.000. O 68 

investimento imobilizado apresentou o realizado de R$ 48.981 contra o orçado de R$ 40.000. 69 

Investimento no Esporte apresentou o realizado de R$ 156.370 contra o orçado de R$ 100.000. 70 

O valor total realizado em investimentos foi de R$ 621.078 contra o orçado de R$ 630.000. Na 71 

sequência, apresentou o resultado do caixa, disponível no início de janeiro a quantia de R$ 72 

23.075.284, entrou o valor de R$ 19.557.829 e saiu o importe de R$ 17.613.011, totalizando no 73 

subtotal disponível de R$ 22.216.103, adicionado o valor de R$ 1.558.280. O valor total realizado 74 

é de R$ 23.774.383 contra o orçado de R$ 26.437.077. Por fim, o Sr. Daniel Costardi apresentou 75 

os indicadores do ano de 2018 comparado a 2017, iniciou com os números referentes a revista, 76 

páginas de anúncios foram 207 em 2018 e 198 em 2017. O número de assinantes em 2018 foi 77 

de 90 comparado a 234 em 2017. Seguidamente, apresentou os números referentes ao Stud 78 

Book, cobertura teve o número de 42.899 em 2018 e 45.601 em 2017. Registro 17.991 em 2018 79 

e 20.864 em 2017. Registro por transferência de embrião 3.565 em 2018 e 5.468 em 2017. 80 

Transferência 22.101 em 2018 e 16.129 em 2017. Processo de importação 68 em 2018 e 66 em 81 

2017. Pagamento taxa de nacionalização 32 em 2018 e 54 em 2017. Sêmen importado por 82 

processo 47 em 2018 e 17 em 2017. Registro de animal por sêmen importado 160 em 2018 e 83 

215 em 2017. Por fim, apresentou os indicadores referentes aos eventos, a quantidade de 84 

eventos oficializados até o presente momento foi de 426 comparado a 461 em 2017. Quantidade 85 

de inscrições de 75.960 em 2018 e 70.215 em 2017. 86 

 87 
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2. Segurança do Sistema: Com a palavra, o Dr. Márcio Tolentino falou sobre a importância da 88 

segurança das informações da ABQM. Ressaltou que a consistência dos arquivos, o método de 89 

dados da associação, pontuação dos animais e suas respectivas contagem, são serviços 90 

primordiais que devem ser realizados com cautela e ética. Posteriormente, elucidou que deve 91 

haver padronização da contagem da pontuação, indicou que diversos animais estão com a 92 

pontuação alterada de forma indevida, influenciando na reputação do animal. Ato contínuo, 93 

propôs contratar empresas especializadas na segurança interna do sistema, posto que o sistema 94 

de informações é de extrema importância e necessita ser melhor averiguado. 95 

 96 

3. 12º ABQM Awards – Aprovação do Local: Com a palavra, a Sra. Aline Passos apresentou 97 

as propostas de locação de espaço para realização do 12º ABQM Awards, sendo elas: World 98 

Trade Center de São Paulo (WTC) contemplando as salas Chagall, Golden Hall e Volpi totalizando 99 

no importe de R$ 106.260,00; espaço das américas, sendo as datas disponíveis somente nos dias 100 

04,05,06,07,18,19,20 ou 21 de fevereiro de 2019, o valor da diária de domingo a quinta-feira 101 

corresponde a R$ 75.000,00 e de sexta-feira e sábado o importe de R$ 85.000,00. Na sequência, 102 

apresentou os detalhes da proposta de locação do Espaço das Américas. Após as considerações, 103 

os membros da Diretoria Executiva aprovaram, por unanimidade, a locação do espaço das 104 

américas para realização do 12º ABQM Awards no dia 21 de fevereiro de 2019. 105 

 106 

4. Sociedade Rural Brasileira: Com a palavra o Sr. João Adrien explanou acerca da Sociedade 107 

Rural Brasileira, elucidou sobre as demandas que envolvem as questões jurídicas, econômicas, 108 

tributárias, sustentabilidade e políticas em geral. Ressaltou sobre as reuniões realizadas em 109 

conjunto com a FIESP e outras entidades com o intuito de obter um projeto de lei que 110 

regulamente os esportes equestres. Foi destacado a importância de cada entidade apresentar 111 

suas regulamentações para que sejam analisadas e não ocorra conflitos entre as normalidades. 112 

Com a palavra o Sr. João Adrien explicou que atualmente há 54 entidades de esportes equestres 113 

que fazem parte do grupo. Aduziu que é de suma importância a inclusão em pauta do fator 114 

técnico bem-estar animal. Com a palavra, o Sr. João Adrien informou também que a Sociedade 115 

Rural Brasileira depende das contribuições de seus associados. 116 

 117 

5. Cobrança para homologação do CHIP: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que 118 

atualmente é cobrado R$ 200 para realizar chipagem de prova e R$ 100 chipagem de leilão. 119 

Atualmente não é cobrada homologação do chip, porém, o trabalho mais complicado é para 120 

homologação do chip. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva, aprovaram, 121 

por unanimidade cobrar o importe de R$ 100 para realizar a chipagem e R$ 100 para 122 

homologação do chip. 123 

 124 

6. Leilão Rancho G2 e Rancho Faria – Campeonato Nacional: Isenção de cobranças das 125 

defesas: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o Rancho G2 e Rancho Faria pleiteou 126 

a isenção do valor R$ 3.330 referente a defesa dos lotes 15, 16 e 17 sob a alegação de que na 127 

data do leilão, 19 de julho de 2018, houve homenagem na pista de Tambor às 11 horas para 128 

autoridades e pessoas que contribuíram para a realização do evento, o que acarretou em atraso 129 

nas provas e devido a alteração na programação, a categoria feminina foi realizada 130 

simultaneamente com a realização do leilão, implicando em baixa adesão de público no leilão. 131 
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Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram, por unanimidade, pelo 132 

indeferimento do pleito.   133 

 134 

7. Alteração de data Leilão Think a Mite Ranch: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi 135 

informou que a Sra. Sandra Navarro em virtude da liquidação do seu plantel necessita de um 136 

horário amplo para apresentação de todos os lotes que estarão à venda e para tanto, formalizou 137 

pedido para alteração da data da realização do leilão, para sábado, 20 de outubro, a partir das 138 

12 horas, durante o 39º Potro do Futuro. Informou também que o horário pleiteado encontra-se 139 

disponível nesta data e não existem outros pedidos para realização de leilão na mesma data e 140 

horário. Os membros da Diretoria Executiva decidiram, por unanimidade, pelo deferimento do 141 

pleito de alteração de data do leilão Think a Mite Ranch. 142 

 143 

8. Alteração de data Rancho Faria: Com a palavra, o Sr. Daniel Costa informou que em 144 

virtude da solicitação de alteração de data do leilão Think a Mite Ranch para o sábado, a Sra. 145 

Marli Faria pleiteou alterar o horário da realização do Leilão Rancho Faria para quinta-feira à 146 

noite. Os membros da Diretoria Executiva decidiram, por unanimidade, pelo deferimento do 147 

pleito de alteração de horário do leilão Rancho Faria. 148 

 149 

9. Solicitação da Xr Leilões para integração com API de pedigree da ABQM: Com a 150 

palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a XR leilões apresentou solicitação cujo objetivo 151 

consiste em: “obter informações atualizadas (através do registro do animal) e consistentes de 152 

arvore genealógica do mesmo, bem como campanhas e quais outras informações forem 153 

possíveis. A API seria usada na integração de cadastro e visualização de cavalos durante o leilão 154 

online”. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva decidiram, por unanimidade, 155 

pelo indeferimento do pleito.  156 

 157 

10. Pontuação ABQM AWARDS Puros Castrados: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 158 

informou que foi aprovado premiação ABQM Awards para o puro castrado, sendo aberto ranking 159 

para macho, fêmeas e castrados. Com isso surgiu questionamento se os pontos de machos 160 

devem ser separados do puro castrado ou se considera o puro castrado também concorrendo ao 161 

prêmio de macho, a título de exemplo citou: um prêmio para o macho mais pontuado; um 162 

prêmio para fêmea mais pontuada e um prêmio para o puro castrado mais pontuado. Informou 163 

também que se o animal puro castrado for considerado também como macho, teremos o mesmo 164 

animal ganhando os dois prêmios nas seguintes modalidades: ranking geral; apartação; laço 165 

cabeça; laço em dupla; laço individual; laço individual técnico; laço pé; rédeas; seis balizas; team 166 

penning; três tambores e working cow horse. Após as considerações, os membros da Diretoria 167 

Executiva decidiram, por unanimidade, realizar estudo detalhado sobre o tema em questão para 168 

deliberação posterior. 169 

 170 

11. Projeto Copa de Três Tambores Norte e Nordeste: Com a palavra, o Sr. Edilson 171 

Varejão informou que no ano anterior, durante o evento potro do futuro de vaquejada teve 172 

reunião com os núcleos do Nordeste, oportunidade em que os núcleos apresentaram projeto do 173 

evento copa de três tambores abrangendo as regiões norte e nordeste. Após análise da 174 

quantidade de inscrições nas regiões, os membros da Diretoria Executiva decidiram 175 
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primeiramente realizar copa dos três tambores Nordeste, nos estados Sergipe, Pernambuco, 176 

Alagoas, Bahia e Rio Grande do Norte e posteriormente será realizado estudo acerca da 177 

viabilidade da realização da copa de três tambores no Norte. 178 

 179 

12. Suspensão condição de Amador ou Jovem: Com a palavra, o Sr. Henrique Campana 180 

informou que: a competidora Maria Eduarda Barreiro Marques competiu com cavalo de terceiros 181 

nas categorias de jovem na modalidade três tambores; competidora Maria Beatriz Marquezi 182 

Martinez Rocha competiu com cavalo de terceiros nas categorias de amador na modalidade Três 183 

Tambores; competidor Romeu Barros Aguiar Neto competiu com cavalo de terceiros nas 184 

categorias de amador na modalidade Vaquejada; competidora Mayara Fernandes da Silva 185 

competiu em cavalo de terceiros na classe aberta na modalidade Três Tambores; competidora 186 

Maria Fernanda Prato competiu em cavalo de terceiros na classe aberta na modalidade Seis 187 

Balizas e Três Tambores; competidora Márcia Regina Kovalski Lupoli competiu com cavalo de 188 

terceiros na classe aberta na modalidade Três Tambores. Após as considerações, os membros da 189 

Diretoria Executiva deliberaram por aplicar a suspensão da condição de competidor da classe 190 

amadora ou jovem, consoante as infrações inseridas no Regulamento de Concursos e 191 

Competições da Raça Quarto de Milha. 192 

 193 

13. Mudança da Data Congresso e Derby de Vaquejada: Com a palavra, o Sr. Henrique 194 

Campana apresentou proposta de alteração de data do Evento Congresso e Derby de Vaquejada 195 

para 13 a 17 de março de 2019, em razão do feriado de carnaval. Após as considerações, os 196 

membros da Diretoria Executiva, decidiram, por unanimidade, alterar a data do Evento 197 

Congresso e Derby de vaquejada para 13 a 17 do mês de março de 2019. 198 

 199 

14. Projeto 3º Campeonato de Rédeas NSQM: Pedido de apoio financeiro: Com a palavra, o 200 

Sr. Henrique Campana informou que o Núcleo Sul Quarto de Milha – NSQM pleiteou apoio 201 

financeiro para realização do 3º Campeonato de Rédeas NSQM. Após as considerações, os 202 

membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade conceder ao NSQM o importe de R$ 203 

23.000,00 (vinte e três mil reais) a título de fomento e a quantia de R$ 12.000,00 (doze mil 204 

reais) destinado exclusivamente para custear aluguel de pista coberta.  205 

  206 

15. Pedido de apoio financeiro: 15.1. ACQM/PE – Associação dos Criadores de Cavalo 207 

Quarto de Milha de Pernambuco: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a 208 

Associação dos Criadores de Cavalo Quarto de Milha de Pernambuco solicitou o repasse 209 

financeiro, a título de fomento o importe de R$ 10.000 (dez mil reais). Após as considerações, o 210 

Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da 211 

Diretoria Executiva por unanimidade. 15.2. PBQM – Associação Paraibana de Criadores de 212 

Cavalo Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação 213 

Paraibana de Criadores de Cavalo Quarto de Milha solicitou o repasse financeiro, a título de 214 

fomento, o importe de R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson 215 

Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva 216 

por unanimidade. 15.3. AMCT – Associação Mineira do Cavalo de Trabalho: Com a 217 

palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação Mineira do Cavalo de Trabalho solicitou 218 

o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 19.000 (dezenove mil reais). Após as 219 
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considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 220 

membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 15.4. ANTT – Associação Nacional dos 221 

Três Tambores: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação Nacional dos 222 

Três Tambores solicitou o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 10.000 (dez 223 

mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo 224 

aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 15.5. ARQM – Associação 225 

Regional do Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que a Associação 226 

Regional do Quarto de Milha solicitou o repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 227 

19.000 (dezenove mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação 228 

em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 15.6 – 229 

Liga Leste – Liga Regional de Team Penning do Leste Paulista: Com a palavra, o Sr. 230 

Daniel Costardi informou que a Liga Regional de Team Penning do Leste Paulista solicitou o 231 

repasse financeiro, a título de fomento, o importe de R$ 12.000 (doze mil reais). Após as 232 

considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos 233 

membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 15.7 – NBCQM – Núcleo Baiano de 234 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha: Com a palavra, o Sr. Daniel Costardi informou que o 235 

Núcleo Baiano de Criadores de Cavalo Quarto de Milha solicitou o repasse financeiro, a título de 236 

fomento, o importe de R$ 10.000 (dez mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão 237 

colocou a solicitação em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por 238 

unanimidade.   239 

 240 

16. Escalação de juízes para o Potro do Futuro e Copa dos Campeões: Com a palavra, o 241 

coordenador de juízes, Sr. Fabrício Pinotti apresentou os nomes que compõem a escalação de 242 

juízes para o Evento Potro do Futuro e Copa dos Campeões. Após as considerações, os membros 243 

da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade a escalação apresentada.  244 

 245 

17. Homologação de Novos Jurados: Específico Três Tambores: Com a palavra, o 246 

Coordenador de Juízes, Sr. Fabricio Pinotti informou que os senhores Carlos Cesar da Costa 247 

Pessoa, Janaina Carolina de Sá, Joseph Sardinha Soares, Juliana Magalhães, Kadu Gevartosky do 248 

Amaral, Lilian D’almeida Gontijo, Luiz Fernando Cione Maldonado, Matheus Menoita Russo, Pedro 249 

Juscelino do Amaral Pinto, Ramon Luis dos Santos Silva, Rodrigo Geraldo Fernandes, Tatiane 250 

Alonso Jaquet, Catharine Ferrazoli Feitosa Marinho e Reginaldo Melo Rosa concluíram os estágios 251 

obrigatórios exigidos no curso para formação de juízes específicos de três tambores. Após as 252 

considerações, o Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão colocou a matéria em 253 

votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. 254 

 255 

18. Homologação de Novos Jurados: Específico de Laço Comprido: Com a palavra, o 256 

Coordenador de Juízes, Sr. Fabricio Pinotti informou que os senhores Luís Fernando Maldonado, 257 

Thaís Geroti e Fabrício Suris concluíram os estágios obrigatórios exigidos no curso para formação 258 

de juízes específicos de laço comprido. Após as considerações, o Presidente da Diretoria 259 

Executiva, Sr. Edilson Varejão colocou a matéria em votação, sendo aprovada pelos membros da 260 
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Diretoria Executiva por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Diretoria 261 

Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a presente ata, aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de 262 

setembro de 2018, sendo esta aprovada pelos presentes. 263 

 264 

Edilson Siqueira Varejão Júnior  265 

Celso Pontes de Miranda Filho  266 

Emerson Vinicius Oliveira Dias 267 

Érico Franciscato Braga 268 

Rafael Ferreira Ideburque Leal  269 


